



**B**

**Sparty**

Thermalbad Lukács, Budapest  
[spartybooking.com](http://spartybooking.com)

Eine Poolparty im ungarischen Winter könnte man eher für eine verrückte Idee halten. Im Budapester Lukács-Bad wird man im Außenbecken zum Glück ständig in eine wohlige Dampfwolke gehüllt, die vom heißen Thermalwasser aufsteigt. Jeden Samstag bis zum 5. Dezember wird das Schwimmbad zum Nachtclub. Dann finden dort sogenannte Spartys statt, die therapeutisches Tanzen im Thermalwasser verordnen. Einheimische DJs spielen bis jeweils drei Uhr nachts zu psychedelischem Lichtspiel Elektro-, Trip-Hop- und Trance-Musik.

Throwing a pool party in the depths of a Hungarian winter may seem like a crazy idea. Luckily, there's a cloud of steam above the warm outdoor pool at Budapest's Lukács Bath that keeps bathers nice and toasty. Every Saturday until 5 December the swimming pool transforms into a nightclub that hosts "spartys", with clubbers doing some therapeutic dancing in the thermal waters. DJs play electro, trip-hop and trance music set to a psychedelic lightshow until around 3am.